

# PALACES

#36 Printemps Spring / 2018

ossier bien-être

**BEAUTÉ  
QUESTION**

*Beauty in the spotlight*

ighting

**EA NEMO  
YACHT BIEN FRANÇAIS**

*Modern French yacht*

Evasion

**RÉPUBLIQUE  
DOMINICAINE  
CIGARES ET  
SOLEIL INCLUS**

*Dominican Republic  
Cigars & sun included*

Automobile

**COLLECTION  
D'HIER ET  
D'AUJOURD'HUI**

*Collections of  
yesteryear & today*

785-36-F: 8.50 €



oute la **SÉDUCTION** du **PRINTEMPS**

*The seductions of spring*

---

# VALMONT au Spa de Terre Blanche

---

## BIEN-ÊTRE CINQ ÉTOILES VALMONT AT TERRE BLANCHE SPA: FIVE-STAR WELLNESS

---

Elu meilleur « Luxury Golf Resort Spa » d'Europe, le Spa de Terre Blanche Hôtel Spa Golf Resort, l'un des plus grands d'Europe avec ses 3200 m<sup>2</sup>, associe le luxe et l'authenticité au cœur de la Provence. Nichée dans le vaste domaine privé qui accueille aussi bien l'hôtel et ses restaurants gastronomiques que le golf et de superbes villas, une somptueuse villa provençale sert de cadre raffiné à des soins qui ne le sont pas moins, dorénavant avec les protocoles et produits de la célèbre maison de cosmétologie suisse Valmont, spécialisée dans la beauté et la régénération de la peau. Pour l'occasion, le Spa invite ses hôtes à découvrir une

myriade de nouveaux soins ultra-performants dont un protocole signature « Soins visage Terre Blanche by Valmont ». Un véritable éveil des sens permettant de combattre les signes du temps ! Le Spa propose également 6 soins beauté en 2 formats hommage à la splendeur du paysage suisse : Rituel Hydratation - Source des Bisses pour repulper en profondeur les rides de déshydratation et les atténuer durablement. Rituel Energie - Vitalité des Glaciers, pour booster le renouvellement cellulaire et Rituel Anti-rides & Ferneté - Hauts Sommets du Lifting redessine l'ovale du visage qui réunit trois protocoles de massages pour offrir au visage le meilleur de l'expertise technique.

Havre de paix baigné de lumière, le Spa de Terre Blanche est un véritable temple du bien-être qui séduit ses hôtes grâce à ses installations haut-de-gamme (sauna, hammam et laconium, fontaine de glace, douche tropicale, salles de relaxation et salle de fitness) et le décor grandiose de sa piscine intérieure baignée de lumière.

*Voted Best Luxury Golf Resort Spa in Europe, the spa at Terre Blanche Hotel Spa Golf Resort, one of the largest in Europe covering 3,200m<sup>2</sup>, combines luxury and authenticity in the heart of Provence. Nestled into this vast private estate with its hotel, gourmet restaurants, golf courses and attractive villas, a luxurious Provençal villa provides the perfect backdrop for a spa. Treatments more than live up to the setting with the recent introduction of treatments and products from iconic Swiss brand, Valmont which specialises in beauty and rejuvenating the skin. For the occasion, the spa invites guests to discover a host of ultra-performance treatments including the signature Terre Blanche Facial Treatment by Valmont, an awakening of the senses to help combat signs of ageing.*

*The spa also offers six beauty treatments and two formats in a tribute to Switzerland's dramatic scenery: Hydration Ritual - Source des Bisses which quenches the thirstiest of skins, re-plumping the epidermis to smooth away wrinkles with long-lasting effect, Energy Ritual - Vitality of the Glaciers which boosts cell renewal; and the Anti-wrinkle & Firming Ritual - Peaks of Firmness which reshapes the face and combines three expertly delivered massages.*

*A haven of peace, the Terre Blanche Spa is a temple of wellness that captivates guests with its high-end facilities (sauna, hammam, laconium, ice fountain, tropical shower, relaxation rooms and gym) and the grandiose decor of its luminous indoor pool.*

**Terre Blanche**  
**Hôtel Spa Golf Resort \*\*\*\*\***  
3100 Route de Bagnols-en-Forêt  
83440 Tourrettes  
TÉL. +33 (0)4 94 39 90 00  
[www.terre-blanche.com](http://www.terre-blanche.com)

